

# EDITORIAL

---

En nombre del Comité de Redacción de Biseden y en el mío, aprovecho la ocasión que me ofrece esta editorial para dirgirme a todos vosotros.

En el Congreso de Alicante 1982, se nos encomendó la misión de continuar el trabajo realizado por nuestros compañeros en Biseden. Llevamos ya un largo camino recorrido juntos.

En estos 4 años por nuestra parte, hemos puesto el máximo interés en nuestro trabajo. Dificultades las hemos tenido, pero siempre gracias a vuestra ayuda y comprensión las superamos.

Nuestro boletín ha mejorado mucho, pero no suficiente, pensad que necesita todo el apoyo que le podemos dar.

Os agradeceríamos que colaborárais con nosotros, enviando trabajos o experiencias que puedan ser útiles para la Enfermería Nefrológica y la Enfermería en general.

Os pido también, que enviéis cuanta información tengais sobre jornadas, reuniones, cursillos o cualquier tipo de actividad a relizar en vuestras respectivas ciudades.

Que este 11 aniversario que celebramos este año, desde aquel 1 de Julio de 1976, sea el inicio de una nueva y mejor etapa.

Muchas gracias a todos.

Isidro Ventura Dubón  
Redactor Jefe de Biseden